

Hi,
ich bin Stanley. Ich bin 23 Jahre alt und studiere Mathematik. Wie ist es dazu gekommen, dass ich im Gefängnis sitze, weil ich auf einen Kohlebagger geklettert bin?

Es heißt, dass ein gesundes Hirn, das vor einem Problem steht, welches es nicht lösen kann, das Problem einfach ignoriert. So geht es den meisten Leuten, wenn sie über die Zerstörung unseres Planeten durch die industrielle Gesellschaft nachdenken.

Ich hatte vielleicht das Glück, nach dem zwei ersten intensiven Studienjahren, ein Jahr zu haben, in dem ich bezahlt wurde, jedoch nicht viel arbeiten musste. Da hatte ich ungeheuer viel Zeit zum Nachdenken. Die Konsequenz war eine Depression, als ich ohne Erfolg versuchte, den Sinn des Lebens herauszufinden. Was ich dennoch herausgefunden habe, ist, dass unser heutiges wirtschaftliches und gesellschaftliches System richtig kacke ist und dass es vielleicht gar keine schlechte Idee ist, ein bisschen Energie darin zu investieren, zu versuchen es zu verändern.